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Exmo. Sr. Presidente da 	 icipa! de Paulo Afonso 

	

REQUERI! 	 1160 2021. 

A%O RECEBNIEN O PROT. N° 
e 444*. de 20_021 

O Vereador que o presente i.it:i.screve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vriss: '7.xcelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipa; Luz Barbosa de Deus, solicitando a 

Retirada de todo Lixo que fica denn) das Valetas do Bairro Barroca no 

Condomínio Amanda Morais, ;I; .r 	) mesmo esta trazendo grandes 

transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões 20 de Agosto de 2021 

ii 

Albério Carlos Caetano da SilQ . aer.4.40-2árclim Aeroporto) 

Ver€ador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON 051A 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 	J1hi /2021. 

O Vereador que o presente subscreve. após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar a Iluminação da Praça 
dos Trabalhadores localizada na Av. Getúlio Vargas (centro). 

— Justificativa — A Iluminação encontra-se precária onde esconde um dos 
pontos mais importantes da história de nossa cidade. 

Sala das Sessões, em 20 de agosto de 2021 

Albério Carlos Caetano da Sils a (Bero do Jardim 	roporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1  162/2021.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de vários pontos de ônibus no 
Bairro São Vicente (prainha). 

- JUSTIFICATIVA — Sabendo que a construção da mesma trará grandes beneficios a 
aquela população. 

Sala das Sessões, 20 de agosto de 2021 
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C}&>-,_A-"A-1 
Albério Carlos Caetano da Silva ( Bero do Jard 

- ereador- 
eroporto ) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1 163/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de redutores de velocidade na Rua 
da Harmonia em frente a Rua do Bom Conselho (antigo acampamento Chest). 

- JUSTIFICATIVA — A falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores 
das ruas citadas. 

Sala das Sessões, 20 de agosto de 2021 

Albério Carlos Caetano da Silva ( Bero do Jardi ii. eroporto ) 
- ereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado fia Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERD:ENTO N.' 1 1642021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter e presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a limpeza da Rua Duque de Caxias em frente ao 
Restaurante da Lú. 

- JUSTIFICATIVA — A limpeza da mesma se faz nescessário para seus moradores. 

Sala das Sessões, 20 de agosto de 2021 

Albério Carlos Caetano da Silva ( Bero do Jardi 
ereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bâhia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMI, 	lV 1165/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a troca de toda rede de esgoto instaladas na Rua 
da Harmonia (por trás do Hotel SanMarino). 

- JUSTIFICATIVA — As mesmas não estào scaortanto a grande demanda, pois as caixas 
transbordam em periodos de chuvas. 

Sala das Sessões, 20 de agosto de 2021 

Albério Carlos Caetano da Silva (•Bero do Jarch 	eroporto ) 
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